

Herrn Ortsvorsteher
Thomas Euler
Triebstraße 13

35398 Gießen-Allendorf

Berliner Platz 1
35390 Gießen

■ Auskunft erteilt: Kerstin Braungart
Zimmer-Nr.: S04-017
Telefon: 0641 306-1075
Telefax: 0641 306-2700
E-Mail: kerstin.braungart@giessen.de

Datum: 23.02.2012

D u r c h s c h r i f t

Eichen auf dem Parkplatz der Mehrzweckhalle;

Bitte von Herrn Karger in der 5. Sitzung des Ortsbeirates am 24.01.2012, TOP 9.4

Sehr geehrter Herr Euler,

Herr Karger bat in der o. g. Sitzung das Gartenamt zu prüfen, inwieweit an den großen Eichen auf dem Parkplatz vor der Mehrzweckhalle Baumschnittarbeiten notwendig sind und inwieweit evtl. Gefahr von diesen ausgeht.

Beiliegende Stellungnahme von Frau Bürgermeisterin Weigel-Greilich übersende ich Ihnen m. d. B. um Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen
i. A.

gez.

Braungart

2. D / Ortsbeiratsmitglieder, Stadtverordnete, Herrn Stadtrat Sahmland, Frau Bürgermeisterin Weigel-Greilich z. K.

Die Bürgermeisterin

Universitätsstadt Gießen · Dezernat II · Postfach 11 08 20 · 35353 Gießen

Berliner Platz 1
35390 Gießen

Mitglieder des Ortsbeirates Allendorf

- Telefon: 0641 306 – 1015/1016
- Telefax: 0641 306 - 2015
- E-Mail: gerda.weigel-greilich@giessen.de
dagmar.mueller@giessen.de

Datum: 23. Februar 2012

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Ihr Schreiben vom

Sitzung des Ortsbeirates Allendorf vom 24.01.2012;

9. Mitteilungen und Anfragen

9.4. Eichen auf dem Parkplatz der Mehrzweckhalle

Sehr geehrte Damen und Herren,

Das Gartenamt hat den Antrag geprüft und ist zu folgendem Ergebnis gekommen:

"Die Bäume wurden überprüft und sind als verkehrssicher eingestuft. Allerdings ist die Vitalität deutlich eingeschränkt und Zuwachs sowie Erscheinungsbild lässt sehr zu wünschen übrig. Sehr wahrscheinlich hängt dies mit unzureichenden Wuchsbedingungen im Untergrund zusammen. Als einzig praktikable und wirtschaftlich zu vertretende Maßnahme käme eine Neuanspflanzung mit Anlage von Baumgruben mit geeignetem Substrat und mindestens 12 m³ Volumen in Frage. Zurzeit ist diese Maßnahme von Seiten des Gartenamtes nicht vorgesehen."

Mit freundlichen Grüßen



Gerda Weigel-Greilich
Bürgermeisterin